

Empezó la construcción de nuevo colegio modular en sector El Bochínche de Algarrobo

El proyecto, financiado por el Ministerio de Educación con una inversión de \$1.394 millones, apunta a terminar con la falta de matrículas.

Jesús Fariás Silva
cronica@lidersantonio.cl

170

niños, niñas y adolescentes podrán recibir el nuevo establecimiento en la comuna.

La Municipalidad de Algarrobo anunció la entrega del terreno para la construcción de un nuevo colegio modular en el sector de El Bochínche, proyecto que beneficiará a 170 niños y niñas de la comuna. Este centro educativo, financiado por el Ministerio de Educación, busca poner fin al déficit de matrículas en la comuna.

“Estamos muy felices, muy contentos con este gran desafío que veníamos trabajando desde mucho tiempo”, afirmó el al-

calde de Algarrobo, Marco Antonio González.

La autoridad comunal detalló que “está la entrega de terrenos a la empresa para 170 niños que van a estar matriculados en esta escuela, en el sector del Bochínche, y también solucionar los problemas de las familias. Así que estamos muy contentos, es un

proyecto de emergencia modular de casi 1.300 millones de pesos. Este es un proyecto financiado por el Ministerio de Educación”.

“Hemos hecho el trabajo, así que estamos muy felices, contentos por nuestra comunidad de Algarrobo y por el sector del Bochínche, que va a tener su propio colegio”, agregó.

Emilio Aguilera, jefe del Departamento de Administración y Educación Municipal (Daem), también destacó la relevancia de este proyecto. “El proyecto del Bochínche es un proyecto de urgencia del Ministerio de Educación, otorgado a la Municipali-



EL ALCALDE VISITÓ LAS OBRAS.

dad de Algarrobo por 1.394 millones de pesos, y el objetivo final de este

proyecto es terminar con la lista de espera de la comunidad”.

La iniciativa contempla la construcción de más de 300 metros cuadrados de infraestructura, incluyendo salas de clases, baños, biblioteca, comedor y oficinas administrativas, para recibir a estudiantes de educación básica desde 1° a 8° básico.

En febrero, el Concejo Municipal de Algarrobo aprobó, de manera unánime, el convenio con el Departamento de Educación Pública (DEP) del Ministerio de Educación, con el fin de hacer posible la construcción y habilitación de esta nueva escuela.

La inversión en este colegio modular permitirá que más de 170 estudiantes de educación básica cuenten con instalaciones renovadas y adecuadas para su aprendizaje. 🌱